
Title (en)
Electronic test system of at least one device of a rail vehicle

Title (de)
Elektronisches System zum Prüfen mindestens einer Einrichtung eines Schienenfahrzeugs

Title (fr)
Système électronique de test d'au moins un équipement d'un véhicule ferroviaire

Publication
EP 2330565 A1 20110608 (FR)

Application
EP 10306101 A 20101008

Priority
FR 0957117 A 20091012

Abstract (en)
The system (14) has an electronic test device (20) e.g. portable computer, connected with to be tested equipment (16) via a first data link (24). A
processing unit (28) has an execution unit (38) to execute a test relative to the equipment based on test procedure, and a generation unit (40) to
generate the test result that is stored by a storage unit (46) of an electronic centralization server (22) and displayed by a display unit (60). The device
is connected to the server via a second data link (26), and has a transmission unit (32) to transmit the result to the server via the second link. The
data links are radio links.

Abstract (fr)
L'invention concerne un système électronique (14) de test d'au moins un équipement (16) d'un véhicule ferroviaire (12). Le système de test (14)
comporte une pluralité de dispositifs électroniques de test (20), chacun étant propre à être relié avec un équipement à tester (16) respectif via une
première liaison de données (24) et comprenant une unité de traitement (28) comportant des moyens d'exécution (38) selon une procédure de test
d'un ou plusieurs tests relatifs à l'équipement à tester (16) et des moyens de génération (40) des résultats de tests associés. Il comporte un serveur
électronique (22) de centralisation des résultats de tests, le serveur de centralisation (22) comprenant des moyens de stockage (46) de tous les
résultats, et chaque dispositif de test (20) est relié au serveur de centralisation via une deuxième liaison de données (26) respective, et comporte
des moyens d'émission (32) au serveur (22), via la deuxième liaison de données (26), des résultats générés.
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